

El Sabadell regresa a Elda seis años después

16/02/2023



Última visita del Sabadell al Nuevo Pepico Amat | J. Cruces.

El tiempo vuela. La última visita del Sabadell al Nuevo Pepico Amat data del 9 de abril de 2017, estaba reciente el escándalo de los amaños de partidos en el que se vio envuelto el club al estar gestionado por un fondo transalpino cuyo juicio sigue pendiente.

El Eldense, hace casi seis años, decidió abrir las puertas para que la ciudad viera gratis el partido Eldense-Sabadell en el graderío de general y en ambos fondos, sólo cobró 10 euros para acceder a tribuna. La ciudad arropó al Deportivo con la presencia de 3.500 aficionados que se volcaron con el juego limpio del ahora centenario equipo deportivista.

Aquel día, el Eldense saltó al terreno de juego

encabezado por su capitán, el delantero mauritano Cheikh Saad, quien recibió la mayor ovación del público por su valentía a la hora de destapar la trama ilegal.

El Sabadell se llevó los puntos al vencer en buena lid (0-5) ante un Eldense, que tras limpiar la plantilla, se nutrió en gran manera de chavales de la cantera con Roberto Campillo, entrenador del fútbol base, dirigiendo a los azulgranas que resistieron media hora el mayor potencial del rival.

Por fortuna, hoy la situación del Eldense es bien distinta, es el líder del grupo II de Primera Federación y su rival lucha por salir de los puestos de descenso, por lo que no será un partido fácil para que los puntos se queden en Elda tras la reciente derrota en Castellón.

El domingo se vuelven a medir a las 18 horas en el Nuevo Pepico Amat. [En la primera vuelta quedaron 1-3 para el Eldense.](#)

